

Donnerstag, 29. Januar 2009



Einzigartige Sportwagensammlung

Nach mehrjähriger Bauzeit ist das neue Porsche-Museum direkt am Stammwerk in Stuttgart-Zuffenhausen gestern eröffnet worden. Porsche-Chef Wendelin Wiedeking bezeichnete es als „neue Visitenkarte“.

Für Besucher ist die einzigartige Sportwagensammlung in einem futuristischen Gebäude, das mit rund 100 Mill. € doppelt so teuer wurde wie geplant, ab Samstag geöffnet. An der Einweihung nahmen auch

Mitglieder der Familien Porsche und Piëch teil, darunter Aufsichtsratschef Wolfgang Porsche, hier neben dem ersten Sportwagen der Firma, dem Ur-Porsche. Ausführlicher Bericht folgt.

Foto: dpa